

## NEXUS AG: DEUTLICHER UMSATZ- UND ERGEBNISANSTIEG IM ERSTEN QUARTAL 2020

Donaueschingen, 29. April 2020: Die auf klinische Software spezialisierte Nexus AG konnte in den ersten drei Monaten 2020 den Umsatz um 9,6 % und das Ergebnis vor Zinsen und Ertragssteuern (EBIT) um 11,7 % verbessern. Damit wurde die erfolgreiche positive Umsatz- und Ergebnisentwicklung der NEXUS-Gruppe der letzten Jahre fortgesetzt. Negative Folgen der COVID-19 Pandemie waren im ersten Quartal auf wenige Regionen und Produkte beschränkt.

In den ersten drei Monaten 2020 hat sich der Umsatz von TEUR 35.465 (3M-2019) auf TEUR 38.870 erhöht. Das Konzernergebnis vor Zinsen und Ertragsteuern (EBIT) stieg von TEUR 3.882 (3M-2019) um 11,7 % auf TEUR 4.335. Das EBITA stieg um 10,9 % von TEUR 4.772 (3M-2019) auf TEUR 5.290. Das EBITDA erreichte in den ersten drei Monaten 2020 TEUR 8.419 und damit einen Anstieg von 11,5 % (3M-2019: TEUR 7.548). Der Konzernjahresüberschuss beträgt TEUR 3.037 (3M-2019: TEUR 2.855) und stieg somit um 6,4 %.

### Entwicklung Konzernumsatz (3 Monate) in TEUR

2009–2020



### Entwicklung Konzernergebnis vor Zinsen und Ertragsteuern (3 Monate) in TEUR

2009–2020



Der Cash Flow aus der laufenden Geschäftstätigkeit hat nach dem starken Vorjahreswert (3M-2019: TEUR 26.233) TEUR 20.204 erreicht. Die Nexus AG verfügte zum 31.03.2020 über eine Netto-Liquidität in Höhe von TEUR 52.785 (31.03.2019: TEUR 51.444). Das Ergebnis pro Aktie betrug in den ersten drei Monaten 2020 EUR 0,19 (3M-2019: EUR 0,18). Die Nexus AG verfügt über ein Eigenkapital in Höhe von TEUR 117.226 (31.12.2019: TEUR 115.135). Damit zeigt die Nexus AG eine nachhaltig gesunde Bilanz und verfügt über ausreichend Kapital zur weiteren Finanzierung der europäischen Wachstumsstrategie.

Die ausführliche Quartalsmitteilung Q1 ist auf unserer Homepage zu finden unter:

<https://de-de.nexus-ag.de/unternehmen/investor-relations> - Finanzberichte

## ÜBER Nexus AG

Die Nexus AG ist ein auf E-Health-Lösungen spezialisiertes Softwareunternehmen. Nexus-Lösungen helfen Krankenhäusern, Psychiatrien und Rehabilitations-Einrichtungen ihre Patienten effizienter und sicherer zu behandeln. Mit knapp 1.312 Mitarbeitern entwickelt NEXUS Lösungen für ca. 270.000 Anwender weltweit.